

ICF München e.V.
Konstantin Fritz
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Arnulfstraße 56
80335 München
T. +49 157 7385 4408
presse@icf-muenchen.de
www.icf-muenchen.de

Presseinformation
29.01.2026

Ja, mit Gottes Hilfe!

Die „AmoreXperience“ startet wieder im Showpalast München und an zahlreichen Übertragungsorten. Deutschlands größtes christliches Ehe-Event ist ausverkauft und erwartet so viele Teilnehmer wie nie zuvor. An 80 Übertragungsorten kann man in Gemeinschaft mit anderen Paaren mit dabei sein.



Unter dem Motto „Let your love grow“ inspiriert die „AmoreXperience“ im Showpalast München in diesem Jahr so viele Paare wie nie zuvor. 2.000 Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben dafür gesorgt, dass eine der größten Event-Locations der bayerischen Landeshauptstadt innerhalb kürzester Zeit ausverkauft war. Wie eine Ehe dauerhaft

funktionieren und die Liebe stark bleiben kann, ist offensichtlich eine Frage, die zahlreiche Paare bewegt.

Zusätzlich zum Ehe-Event vor Ort in München kann man an über 80 Übertragungsorten in Deutschland, Österreich und der Schweiz die Inhalte live und in besonderem Rahmen erleben, es sind noch Plätze frei. Wer es sich zu zweit zu Hause gemütlich machen möchte, kann den Livestream auf YouTube kostenlos verfolgen. Alle Informationen auf www.amoreexperience.de

Tobias und Frauke Teichen, leitende Pastoren der evangelischen Freikirche ICF München und Gastgeber der „AmoreXperience“, sind überzeugt: Ehe ist mehr als ein Vertrag zwischen zwei Menschen, Liebe ist mehr als ein Gefühl. Sie ist eine Idee Gottes und darf mit ihm und durch seine Hilfe wachsen.

Unter dem Motto „Let Your Love Grow“ können Paare in allen Phasen ihres gemeinsamen Weges - von frisch verliebt bis krisenerprobt - ihre Ehe neu entdecken. Die „AmoreXperience“ schafft einen Raum, in dem Paare neue Hoffnung schöpfen,



Perspektiven gewinnen und Beziehung neu gestalten können – nicht belehrend, sondern ermutigend. Nicht idealisiert, sondern lebensnah.

Impulse, die tragen – Themen, die bewegen

Im Zentrum des Hauptprogramms stehen praxisnahe Sessions mit den Pastorenehepaaren Leo und Susanna Bigger (ICF Zürich) und Tobias und Frauke Teichen (ICF München) sowie Prof. Dr. Christoph Raedel, Professor für Systematische Theologie an der Freien Theologischen Hochschule Gießen und Autor kirchengeschichtlicher, theologischer und ethischer Schriften. Der Singer-Songwriter Timo Langner spricht und singt über Hochs und Tiefs in seinem Ehe-Leben.

Ergänzt wird das Programm durch weitere Sprecher und vielfältige Workshops – unter anderem zu Themen wie Humor in der Ehe, Nähe, Vertrauen, Sexualität und gemeinsames Wachstum. Ziel ist es, nicht nur zu inspirieren, sondern Paare ganz praktisch auszurüsten.

Tiefe trifft Leichtigkeit

Auch 2026 bleibt die „AmoreXperience“ ein Erlebnis für alle Sinne. Romantik, Musik, kreative Elemente und emotionale Momente gehören ebenso dazu wie Tiefgang und ehrliche Gespräche. Eine Live-Band, ein Tanz-Opener, ein Theaterstück sowie musikalische Beiträge sorgen für eine ausgewogene Mischung aus Fun, Action, Tiefe und persönlichem Erleben. Oder anders gesagt: Es darf gelacht, nachgedacht und neu gehofft werden.



So groß wie nie – live, gestreamt und barrierefrei

Neben den 2.000 Besuchern vor Ort wird das Event an über 80 Übertragungs-orten im deutschsprachigen Raum live gezeigt und kostenlos auf YouTube erlebbar. Man kann nach wie vor einen Übertragungsort selbst anbieten und wird vom Team der „AmoreXperience“ mit Knowhow und Unterlagen ausgerüstet. Die bestehenden Übertragungsorte haben noch Plätze frei. Insgesamt werden rund 10.000 Teilnehmer erwartet.

Alle Sessions werden simultan ins Englische sowie in Deutsche Gebärdensprache (DGS) übersetzt – sowohl vor Ort als auch im Stream. Damit ist die AmoreXperience bewusst inklusiv und offen gestaltet.

Viele Hände, ein gemeinsames Herz

Ein Event dieser Größenordnung lebt vom Einsatz vieler Ehrenamtlicher. Auch 2026 wird die AmoreXperience wieder von mehreren hundert freiwilligen Mitarbeitern getragen, die Organisation, Technik, Betreuung und Atmosphäre ermöglichen. Zahlen aus dem Vorjahr zeigen: An Spitzentagen waren über 300 Helferinnen und Helfer gleichzeitig im Einsatz – ein starkes Zeichen gelebter Gemeinschaft.

Mehr als ein Event

Die AmoreXperience ist mehr als ein Wochenende. Sie ist eine Bewegung, die in Zeiten steigender Trennungszahlen bewusst ein anderes Signal setzt: Ehe lohnt sich. Liebe darf wachsen. Hoffnung ist möglich. Gerade dort, wo Beziehungen brüchig geworden sind oder Menschen innerlich aufgegeben haben, lädt dieses Event dazu ein, neu hinzusehen – und Gott wieder oder ganz neu und zum ersten Mal in den Mittelpunkt zu stellen.



Informationen:

Freitag, 06. Februar 2026, 18:00 Uhr bis Samstag, 07. Februar, 17:00 Uhr.
Ort: Showpalast München, Hans-Jensen-Weg 3, 80939 München

Die AmoreXperience vor Ort ist ausverkauft. Teilnahme ist möglich in den Übertragungsorten (<https://amoreexperience.de/uebertragungsorte/>) oder live und kostenlos auf YouTube (@icfmuenchen)

Veranstalter der Amore Ehetage ist ICF München e.V.
Simultanübersetzung: Englisch, Gebärdensprache

Informationen auf www.amoreexperience.de

Die International Christian Fellowship (ICF) München ist eine lebendige und weltoffene Kirchengemeinde mit dem Ziel, Menschen in München und darüber hinaus zu inspirieren und ihnen zu helfen, eine starke Beziehung zu Gott aufzubauen. ICF München veranstaltet regelmäßig Events und Aktivitäten, um Menschen jeden Alters und Hintergrunds zu erreichen und zu ermutigen. ICF München hat Sonntag für Sonntag 2.000 Besucher, zehntausende Menschen klicken regelmäßig die Podcasts der Predigten. Information: www.icf-muenchen.de / www.youtube.com/user/icfmuenchen / www.instagram.com/icfmuenchen

Pressekontakt:

Konstantin Fritz, Pressesprecher ICF München
0157-73854408 | presse@icf-muenchen.de | www.icf-muenchen.de/presse